

heureux rat, qui s'y trouvait perdu comme dans le jet d'une pompe à incendie.

Cependant l'indolent pachyderme ne quitte pas sa proie de l'œil.

Quand il la voit retomber, avec l'habileté du jongleur le plus agile, il ressaisit l'infortuné rongeur et lui fait subir par trois fois cette immersion et cette ascension cruelle.

Las enfin de sa vengeance, il laisse, après la quatrième fois, retomber à terre le rat, qui n'en peut mais.

Et majestueux, froid, placide, il pose son pied sur le corps inanimé de son ennemi vaincu et recommence à quêter des morceaux de sucre.

\*.\* Dans un article intéressant, le *Courrier du Havre* expose un des plus piquants résultats du nouveau triomphe de l'homme sur la nature. On peut dire, en effet, que désormais le temps n'existe plus, et, grâce au câble transatlantique, il sera possible de connaître, le 1er janvier par exemple, en Amérique, ce qui se passera en Europe le 2 janvier.

“ New-York est situé par 76 degrés à peu près de longitude occidentale de Paris. La terre, dans sa rotation quotidienne, parcourant 360 degrés en vingt-quatre heures, il en résulte que tous les 15 degrés à l'ouest du premier méridien placé à Paris, il y a un retard d'une heure. Lorsqu'il est midi à Paris, il n'est que 11 heures à 15 degrés à l'ouest de Paris. D'où il résulte que New-York étant par 76 degrés à l'ouest de Paris, il est sept heures du soir à New-York, lorsqu'à Paris il est minuit. Supposons maintenant qu'un grand édifice de Paris, l'Opéra par exemple, prenne feu à minuit et quart à Paris, le 1er septembre on télégraphie immédiatement l'événement de Paris à New-York, et on date : Paris, minuit et quart, 1er septembre.

“ La nouvelle arrive à New-York, mettons en deux heures, pour faire large la part aux interruptions de lignes, aux mesures d'ordre, etc.; la dépêche datée de Paris, 1er Septembre, arrive à New-York à neuf heures un quart du soir 31 août, de tel sorte que le régisseur New-Yorkais devrait, s'avançant sur la scène et après avoir fait les trois saluts d'usage, s'exprimer ainsi : “ Mesdames et Messieurs nous avons  
 “ la douleur de vous apprendre que l'Opéra de Paris a été consumé  
 “ par les flammes DANS TROIS HEURES D'ICI : notre directeur vient de  
 “ transmettre instantément à son confrère de Paris le témoignage de  
 “ sa vive sympathie à l'occasion du sinistre qui va le frapper.”

“ De plus, il ne suffira plus pour préciser une date, de dire : *Telle jour, à telle heure* ; il faudra ajouter : *Temps de tel endroit*. Aussi les employés du nouveau télégraphe ont-ils le soin d'ajouter aux communications échangées entre les deux continents la mention expresse : *temps de Paris* ou de *Greenwich*, ou *temps de New-York* ou de *Washington*.”